

## Minimizan avance en reforma migratoria (Reforma 01/04/13)

Minimizan avance en reforma migratoria (Reforma 01/04/13) El republicano Marco Rubio forma parte del grupo bipartidista de ocho senadores que trabaja en la reforma migratoria. Foto: AP Agencias Washington DC, Estados Unidos (31 marzo 2013).- Pese a que la víspera empresarios y sindicatos lograron un acuerdo sobre trabajadores temporales, el Senador republicano Marco Rubio señaló que aún es prematuro decir que hay un pacto entre los legisladores que elaboran la propuesta migratoria. "Me siento alentado por reportes de un acuerdo entre grupos empresariales y los sindicatos sobre el tema de los trabajadores huéspedes. Sin embargo, los reportes de que el grupo bipartidista de ocho senadores han acordado una propuesta legislativa son prematuros", indicó Rubio, quien participa en las negociaciones, en un comunicado. "Hemos tenido un progreso sustancial, creo que seremos capaces de acordar una propuesta legislativa que modernice el sistema de migración legal, que mejore la seguridad fronteriza y que dé a los indocumentados la oportunidad de aplicar por una residencia permanente siempre y cuando cumplan con unos requisitos que se están acordando". El legislador de origen cubano subrayó que ese acuerdo legislativo sería apenas un "punto de partida". La propuesta, dijo, debe ponerse a consideración de los estadounidenses a través de los 92 senadores de los 43 restantes estados que no estuvieron en el proceso. "Para poder tener éxito, este proceso no se debe apresurar o hacer en secreto", remató. El Senador demócrata Chuck Schumer señaló por su parte, en el programa "Meet the Press" de la cadena NBC, que se siente optimista porque habrá un acuerdo entre los ocho legisladores que elaboran el borrador de la legislación, pero, aclaró, aún falta tiempo. "Creo que vamos por buen camino. Pero como el Senador Rubio dice correctamente, hemos afirmado que no llegaremos a un acuerdo definitivo mientras no examinemos todo el texto legislativo y él señala correctamente que el texto no está totalmente elaborado", afirmó Schumer. De acuerdo con Schumer, el Senador Patrick Leahy, presidente del Comité Judicial, está a favor de que haya una extensa discusión, así como un debate de la legislación en abril, la cual se analizaría en mayo en el Senado. En el mismo sentido, el Senador republicano Lindsey Graham celebró el acuerdo entre empresarios y sindicatos, pero, dijo, aún quedan pendientes. "No hemos firmado nada", acotó el legislador de Carolina del Sur. "Todavía faltan unos pocos detalles. Pero conceptualmente, tenemos un acuerdo entre empresas y sindicatos, entre nosotros mismos que tiene que ser elaborado". David Axelrod, ex asesor del Presidente Barack Obama, indicó en el programa "Meet the Press" que el tema de la reforma migratoria es un punto del legado presidencial. "Él (Obama) quiere este logro, no hay duda en mi mente que el tema de la reforma migratoria es un punto de legado", señaló el ahora comentarista político para la cadena NBC.